

*Le 25 octobre c'était ton anniversaire,
une fondue était prévue, mais comme d'habitude
tu en as décidé autrement en t'endormant le 24...*

La famille, la compagne et les amis de

Pierre-Alain FISCHER

dit «Pierrot La Brocante»

ont la tristesse de faire part de son décès survenu le 24 octobre 2019, à la veille de son 70e anniversaire.

Un recueillement musical aura lieu au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne, le mardi 29 octobre à 16 h 30, chapelle B.

Adresse de la famille: Stéphanie Genoud-Fischer, route des Crêts-Leyron 46 A,
1091 **Grandvaux.**